



Nachruf

Klaus Friedrichs

Die SPD trauert um einen großen Genossen.

Die SPD verliert eines ihrer angesehensten Mitglieder.

Klaus Friedrichs ist im Alter von 70 Jahren viel zu früh verstorben.

Er war fast fünfzig Jahre Mitglied unserer Partei und über drei Jahrzehnte im Rat der Stadt Voerde, wo er die Geschicke der Stadt sowohl als Ratsmitglied als auch sachkundiger Bürger mit geprägt hat. Er war ein Kämpfer im besten Sinne, welt-offen, mit Weitblick, mutig und bürgernah. Damit hat er viel möglich gemacht.

Unvergessen bleibt sein Einsatz als Vorsitzender der Bürgerinteressengemeinschaft Bergbaubetroffener.

Seine aufrichtige und offene Art mit den Menschen umzugehen und sich für die Rechte der Schwächeren einzusetzen, war sein Markenzeichen. Wir sind ihm zu großem Dank verpflichtet.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.

Die SPD wird Klaus Friedrichs ein ehrendes Gedenken bewahren.

SPD Stadt Voerde
-Bastian Lemm-

SPD Fraktion im Rat
-Uwe Goemann-